



Plataforma de Afectados por Hepatitis C

plafhc

PREMIO
DEL CIUDADANO
EUROPEO
2017



Ángela Vallina de la Noval

Portavoz de Izquierda Unida en la Junta General del Principado de Asturias
Fruela, 11
33007 Oviedo (Principado de Asturias)

Querida Ángela:

De nuevo desde la **Plataforma de Afectados por Hepatitis C (PLAFHC)** nos ponemos en contacto contigo con el fin de retomar la entrega de los galardones **RECONOCIMIENTOS PLAFHC**, que nos vimos obligados a aplazar por la gran subida de contagios que se produjo en la sexta ola de la COVID19.

La Junta Directiva de la PLAFHC durante todo el proceso de organización estuvo permanente pendiente de los informes periódicos que con relación al COVID-19 editaba la **Red Nacional de Vigilancia Epidemiológica (RENAVE)**. Es en base a estos informes que estimamos que en plena explosión de la sexta ola de la pandemia, y a pesar de las grandes medidas de seguridad tomadas (reducción del aforo en un 60%, separación de la distancia social entre los asistentes a más de tres metros o asistencia controlada con pasaporte COVID), más allá de las que las autoridades sanitarias exigían, se optó por aplazar el evento por considerar que existían grandes riesgos de contagio.

Aunque la suspensión provocaba un gran desbarajuste económico y de logística en nuestra organización no se dudó ni por un momento llevar a cabo dicho aplazamiento.

Hoy, cuando las vacunas están consiguiendo que los efectos del SARS-CoV-2 se vean extremadamente reducidos, retomamos de nuevo la organización del evento.

En la Asamblea General de la PLAFHC celebrada en el día de ayer se acordó la celebración de los **RECONOCIMIENTOS PLAFHC** para el próximo **23 de abril a las 11:30 horas en el Hotel Meliá (Salón El Prado)**. A las 10:00 horas, previamente al comienzo del evento, se celebrará el ya programado anteriormente desayuno de los galardonados y galardonadas con los medios de comunicación.

Desde la Comisión de Comunicación de la PLAFHC recibirás esta semana información del desarrollo del evento con el formato y programa del mismo, que a grandes rasgos no difiere en mucho del ya remitido para el pasado 18 de diciembre.

Agradeciendo, una vez más, el apoyo que siempre nos has dado, recibe un saludo solidario

Damián Caballero
Presidente